

quote
of the day

“

Kami optimis penjualan produk asuransi umum yang kami miliki bisa terus memberikan kontribusi dan mendorong kinerja perusahaan, untuk memberikan perlindungan ke lebih banyak lagi masyarakat Indonesia.

”



Sunadi
Presiden Direktur
Allianz Utama Indonesia

Allianz 

Selamat Tahun Baru 2024

Penuhi resolusi tahun baru dengan masa depan yang terlindungi.

PT Asuransi Allianz Life Indonesia, PT Asuransi Allianz Utama Indonesia, dan PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.

Allianz Utama
34
Anniversary

Thank you for trusting **Allianz Utama Indonesia** as your top-of-mind general insurance. We strive to provide our best services for the foreseeable future.

Allianz 

Tahun Baru, Saat yang Tepat untuk Evaluasi Asuransi



ALLIANZ SYARIAH TUNTASKAN RANGKAIAN ROADSHOW DI KOTA MAKASSAR DAN BALIKPAPAN



Allianz Syariah selesaikan rangkaian *roadshow* di Makassar dan Balikpapan yang merupakan bagian dari komitmen Allianz Syariah untuk mendukung inisiatif Pemerintah dalam mendorong pertumbuhan ekonomi syariah di seluruh Indonesia. Allianz Syariah juga terus melanjutkan "Gerakan Mengasuransikan 10.000 Masyarakat" untuk meningkatkan literasi asuransi dan melindungi lebih banyak masyarakat Indonesia di masa depan..

SEBERAPA PENTING ASURANSI PERJALANAN, INI YANG WAJIB KAMU TAHU



Perjalanan sudah menjadi bagian penting dalam kehidupan manusia, baik itu perjalanan untuk keperluan bisnis, *quality time* dengan keluarga, atau *solo traveling*. Seiring dengan meningkatnya minat masyarakat melakukan perjalanan usai menurunnya pandemi, pentingnya memiliki perlindungan perjalanan menjadi makin krusial. Simak hal-hal yang perlu menjadi pertimbangan mengenai asuransi perjalanan pada tautan ini.

PAKAR JELASKAN ALASAN PUNYA ASURANSI ITU PENTING JELANG TAHUN POLITIK DI 2024



Di tahun 2024, kondisi pasar akan memengaruhi kinerja investasi yang akan berimbas ke kinerja subdana asuransi jiwa unit link. Masyarakat makin cermat memilih produk asuransi sesuai kebutuhan, dimana produk asuransi jiwa unit link masih diminati karena karakteristik produknya menawarkan perlindungan yang dapat dilengkapi dengan berbagai manfaat tambahan dan fleksibilitas, namun pergeseran minat masyarakat ke asuransi tradisional juga terjadi.